

Le Très honorable Joe Clark, Secrétaire d'État aux Affaires extérieures a envoyé le message suivant au Secrétaire général de l'Organisation des Nations Unies, le 24 octobre 1984:

"Excellence,

Au nom du gouvernement et du peuple canadiens, il me fait plaisir de vous transmettre, ainsi qu'à toutes les personnes associées à la famille des organisations onusiennes, nos meilleurs voeux à l'occasion du 39^e anniversaire de la fondation des Nations Unies.

Le nouveau gouvernement, dont je fais partie s'est engagé sans réserve à appuyer et à renforcer les Nations Unies. Comme je le déclarais dans mon allocution à l'Assemblée générale le 25 septembre dernier, l'ONU reçoit un large appui du public canadien depuis 1945, appui qui s'est concrétisé dans la politique étrangère de tous les gouvernements canadiens qui se sont succédés depuis la fin de la deuxième guerre mondiale. La nomination récente de deux personnalités bien connues, monsieur Stephen Lewis au poste de représentant permanent à New York et monsieur Douglas Roche au poste d'ambassadeur au désarmement, souligne l'importance que nous accordons à l'ONU et aux principes qu'elle représente.

Dans votre dernier rapport annuel sur l'activité de l'Organisation, vous vous interrogez sur les raisons du recul de l'internationalisme et du multilatéralisme, et vous demandez à tous les politiciens, diplomates et